
Campo Bom, 12 de dezembro de 2018.

INDICAÇÃO

Excelentíssimo Senhor Victor Fernando da Silva Souza
Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS

O  vereador  que  subscreve  requer  que  após  trâmites  regimentais,  seja
encaminhado  ao  excelentíssimo  Prefeito  Municipal,  Luciano  Orsi,  as  seguintes
solicitações:

1- Pedimos o retorno das linhas de ônibus das empresas Viação Campo Bom e
Stadtbus, ou seja, que os horários de linhas que passam no Bairro Operário,
também passem no Bairro Vila Nova, como era feito anteriormente; 

2- Que  seja  colocada  iluminação  da  ciclovia  na  rua  lateral  da  Avenida  dos
Municípios, no trajeto que vai desde a entrada do Bairro Vila Rica até a divisa
com o município de Novo Hamburgo;

3- Pedimos que seja instalada uma câmera de monitoramento na Avenida dos
Municípios, na divisa com Novo Hamburgo, pois ali se tem um grande fluxo de
veículos que transitam em alta velocidade.   

Tal  solicitações  vem  ao  encontro  de  garantir  o  direito  a  mobilidade  dos
moradores,  através  das linhas  de  ônibus  passando  pelo  bairro,  melhorar  e
aumentar as condições e a sensação de segurança através da iluminação do
mesmo,  bem  como,  com  o  monitoramento  eletrônico  diminuir  o  fluxo  de
veículos  em  alta  velocidade  naquela  área  do  bairro  e  também  auxiliar  no
controle de descarte irregular de lixo nas margens da avenida.

Sem mais nada a solicitar,  expresso meus mais sinceros votos de estima e
consideração.

                       ________________________________
Victor Fernando de Souza

                                                              PCdoB

                                 --------------------------------------------------------
                                                   Tiago Souza da Silva
                                                               PCdoB




